

**Sparkasse
Miltenberg-
Obernburg**

**Wir machen
den Weg frei...**

**UNTERMAIN
online**

**Brancheneintrag
ab 0 Euro!**

HOME

NACHRICHTEN

**News vom
15.07.2010**

Kreis

Regional

Sport

Rückblick

Polizeibericht

Gedanken der Woche

Archiv

TERMINE

SERVICE

TOURIST-INFO

LANDRATSAMT MIL

BRANCHENFÜHRER

VEREINE/VERBÄNDE

KLEINANZEIGEN

GÄSTEBUCH

LINKS

IMPRESSUM

Referenzobjekt für Logistik

Firma Josera Tierernährung baut neues Hochregallager am Standort Kleinheubach

14.07.2010



Prokurist Norbert Sennert, Gesellschafter Johannes Blum (Fa. Althoff), Geschäftsführer Hans-Jürgen Luy (Fa. Luy & Partner GbR), Geschäftsführer Burkhard Erbacher, 2. Landrätin Claudia Kappes, Geschäftsführer Mathias Hofmann (Fa. Hess Wohnwerk GmbH & Co. KG), Bürgermeister Stefan Danninger und Prokurist Otto Appel (von links) beim Spatenstich.

Investition am Stammsitz: Mit einem Bohr- und Spatenstich am Montag, 12. Juli, gab die Firma Josera Tierernährung in Kleinheubach den Startschuss für ein zukunftsweisendes Bauprojekt.

Weltweit einmalig: Hochregallager aus Holz

"Wir planen in den nächsten Jahren eine schrittweise Erweiterung und immer weitergehende Verbesserung unserer Kapazitäten am Standort Kleinheubach." So begründete Geschäftsführer Burkhard Erbacher von der Firma Josera Tierernährung den Schritt zum Bau eines neuen Logistikzentrums. Der Bau selbst ist ein Novum: "Ein automatisch betriebenes Hochregallager aus Holz mit integrierten Kommissioniertunneln, das ist weltweit einmalig." Unterstützt wird das Unternehmen dabei von dem Fachplaner für Logistik Luy & Partner GbR aus Wiesbaden. Generalunternehmer für den baulichen Teil ist die Firma Althoff aus Meschede. Die Entscheidung für den Baustoff Holz, so Burkhard Erbacher weiter, sei eine Orientierung am Unternehmensleitbild, dauerhaft ökonomisch und verantwortbar zu handeln. "Wir versuchen, unsere Entscheidungen langfristig sinnvoll und verantwortlich zu treffen."

Meilenstein in der Firmengeschichte

Die stellvertretende Landrätin Claudia Kappes sprach von einem Meilenstein in der Firmengeschichte. "Wir brauchen solche innovativen, mittelständischen Unternehmen im Landkreis, die ein deutliches Bekenntnis zum Standort Landkreis Miltenberg geben." Dabei sei der Landkreis bedacht, durch schnelle, unbürokratische Genehmigungsverfahren die Unternehmen bestmöglich zu unterstützen.

Sicherung von Arbeitsplätzen

"Die Entwicklung der Firma Josera ist eine großer Schritt für das Unternehmen und unsere Gemeinde", sagte Bürgermeister Stefan Danninger, der in diesem Zusammenhang vor allem die Sicherung der Arbeitsplätze in der Marktgemeinde hervorhob.

In Betrieb ab April 2011

Dipl.-Ing. Johannes Blum von der Firma Althoff stellte den zeitlichen Ablauf des Projektes vor. Demnach wird das Hochregallager bis Januar 2011 fertiggestellt sein und Anfang April 2011 in Betrieb genommen werden können.

(c) 1997 - 2010
www.NEWS-verlag.de
Miltenberg

Geschäftsführer Mathias Hofmann von der Firma Hess Wohnwerk umriss in kurzen Ausführungen die bislang einmalige Bauweise eines Hochregallagers ganz aus Holz.

[zum Seitenanfang](#)

www.NEWS-webdesign.de